

Aguirre y De La Nava

domingo, 15 de septiembre de 2019

Alfredo y Verónica ganaron los 40k de la Carrera del Valle Argentino que unió Quehué con General Acha.

Descargá las clasificaciones

Aguirre encabezó, por tercer año consecutivo, el podio de los caballeros con 2h36m41, delante de Mario Cubas (2.55.46) y Saúl Stieb (2.59.12). Por su parte, De la Nava se impuso en damas con 3h19m08 en su debut en la distancia, relegando a Marta Alvarez Jorquera (3.27.51) y Andrea Camino (3.30.28).

Por su parte, en los 21, Víctor Toledo fue el mejor con 1.14.29, en un podio que se completó con Diego Suárez (1.14.46) y Walter Cabrera (1.18.32). Marina Schwemmer (1.33.23) lo fue en damas, delante de Florencia Hasper (1.42.34) y María Belén Torres (1.50.21).

Además, hubo 10k, con triunfos de Nahuel Villalba y Susana Trinak, y una correccaminata de 5k.

La prueba fue organizada por las direcciones de deportes de General Acha y Quehué con el apoyo de distintas instituciones y las largadas estuvieron a cargo de los intendentes María Julia Arrarás (Acha) y Fernando Tuñón (Quehué).

